

La Cour des Comptes de la République de Cuba célèbre son 5e anniversaire



La Havane, 2 août, (RHC).- La Cour des Comptes de la République de Cuba a célébré son cinquième anniversaire par l'oblitération d'un timbre-poste et par la mise en circulation d'un numéro spécial de la revue « Audit et Contrôle ».

La vice-présidente cubaine et présidente de la Cour des Comptes, Gladys Bejerano et le vice-ministre des Télécommunications, Manuel Sanchez ont oblitéré le nouveau timbre qui sera mis en circulation avec une valeur faciale de 90 centavos.

La revue rappelle les propos du président cubain Raúl Castro lorsque celui-ci a indiqué que la Cour des Comptes jouerait un rôle essentiel dans le renforcement de l'ordre, de la discipline économique et de la lutte contre la corruption.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/30061-la-cour-des-comptes-de-la-republique-de-cuba-celebren-son-5e-anniversaire>



Radio Habana Cuba